



# 朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042

令和7年6月1日  
児童数 750名

## 「よりよい人間関係を築く」

校長 渡辺 貴子

学校は子供達にとって小さな社会です。多くの友達と関わりながらよりよい人間関係の築き方を学んでいます。先日、6年生が図工の時間に1年生に向けてつくった物語を披露していました。少し緊張しながらもタブレットを操作し、役になりきって台詞を言ったり、ナレーションを入れたり工夫を凝らした発表ができました。1年生はお兄さんお姉さんの発表を真剣に聴きながら「ありがとうございました」とお礼を言ったり、感想を伝えたりと心が通い合う交流ができたようです。その後、一緒に笑顔でダンスをする姿は見ていてとても微笑ましいものでした。



異学年の交流は、学校の醍醐味であります。他学年の交流を通して、思いやりや、仲よく協力する力が養われます。第1回「なかよし遊び」では、6年生を中心に下級生も楽しめる遊びを考え、計画・運営・実行してくれました。低学年の子と手をつなぐ高学年の子、その子の目の高さに合わせて話しかける子、ゲームに参加する子を励ます姿…。普段の教室の場面と違う表情を見せる子供達…。どの子も目が輝いてキラキラしていました。6月10日には、なかよし班で行う「オールスターラリー」があります。毎年学校応援団や保護者の方にお手伝い頂いて子供達がとても楽しみにしている活動です。今年も保護者の皆様にボランティア募集のお知らせをtetoruで配信いたしました。遊びの運営に参加して頂き、学校での子供達の活動をご覧になってください。

一方で、相手の顔が見えない人間関係では問題が増えています。青少年の昨今の犯罪・事件のきっかけとなっているのは、SNSの間違った使い方によるものといっても過言ではありません。例えば、グループにいない人の悪口やうわさ話は、エスカレートすると人の命を奪います。仲間外れも同様です。見知らぬ人とのやりとりで、言葉巧みな誘いに乗れば、誘拐や性犯罪と大きな事件につながります。写真を掲載したことで、一生の傷を負うこともあります。本校では、この6月に埼玉県ネットアドバイザーによる「こども安全見守り講座」を開催します。この講座は、保護者と子供がネットのかしこい活用を一緒に考えることができる講座です。6月17日(火)3・4年生、19日(木)5・6年生を予定しています。ぜひ、保護者の皆様にも参加していただき、家庭でも話題の1つとしていただきたいです。

こども安全見守り講座申し込み QR コード

